



*Bürger für Beethoven*

# *Beethoven auf dem Münsterplatz*

*12. August 2013, 12 Uhr*

*Münsterplatz Bonn*

*Eintritt frei*

Am 12. August 1845 wurde auf dem Bonner Münsterplatz das weltweit erste Beethoven-Denkmal enthüllt, für das Bonner Bürger mit Unterstützung von Robert Schumann, Franz Liszt und vielen anderen zehn Jahre Geld gesammelt haben. Am Jahrestag erinnern wir daran mit einer eigenen Veranstaltung direkt am Denkmal. Der profilierte Konzert-Pianist Michael Korstick und sein amerikanischer Kollege Duane Hulbert spielen Werke von Beethoven und Liszt. Stephan Eisel, Vorsitzender der Bürger für Beethoven, trägt dazu Zeitzeugenberichte zur Denkmalenthüllung 1845 vor.

*Detaillierte Informationen zum Musikprogramm finden Sie auf unserer  
Homepage [www.buerger-fuer-beethoven.de](http://www.buerger-fuer-beethoven.de).*

Bürger für Beethoven - Kurfürstenallee 2-3, D 53 177 Bonn  
Tel. 0228 36 62 74 - Fax 0228 184 76 37 – [info@buerger-fuer-beethoven.de](mailto:info@buerger-fuer-beethoven.de)  
Bankverbindung: Sparkasse KölnBonn - BLZ 370 501 98  
Vereinskonto: 344 00 432 - Sonderkonto Beethoven-Festspielhaus: 43 430  
[www.buerger-fuer-beethoven.de](http://www.buerger-fuer-beethoven.de)